
Protokoll FS-Sitzung Japanologie: Montag, den 14.05.2018 
Anwesend: Dominik, Oliver, Felix, Adriana, Than, Helen, Sherif, Stefania, Helene, Klemens, Max, 
Sebastian, Andrée, Sami, Florian, Kiyoshi, Michał, Soluna, Jordann, Toni, Juliane, Thai, Adrian (23)


Sitzungsleitung: Dominik

Protokoll: Oliver

Beginn: 13 Uhr

Tagesordnung:

- Berichte 

- E-Mail Adressen, CATS

- Facebook Anfrage

- Sommerfest

- Leitfaden

- Sonstiges


1. Berichte 
- Filmabend


- Vor- Nachbereitung; Alles lief reibungslos, Leute waren da

- Tandem-AK/ Hanasukai


- Perkeo lässt sich nur umständlich reservieren, Marktstüble ziemlich klein, Rossi ist doch 
sehr teuer


- Vorschlag Marstall-Mensa

- Ein Tandem-kai in der Mensa liesse sich durchführen, so lange noch kein passendes 

Restaurant für ein Hanasukai gefunden ist

- StuRa


- Wahlen zum Fakultätsrat stehen an


2. E-Mail Adresse, CATS und Fachschaften 
- Eine E-Mail Adresse wird gefordert, an welche allgemeine Informationen an nur die 

Fachschaftsräte des ZO gesendet werden können

- Ein Zusammenlegen der Fachschaften des ZO zu einer einzigen, oder einer weiteren des ZO 

wird unverbindlich von Enno Giele vorgeschlagen, um bürokratische Kommunikation zu 
erleichtern


- Eine Person soll die Fachschaften des ZO in einem CATS-Rat vertreten

- Man sollte Enno Giele antworten, dass wir den Standpunkt vertreten, dass ein Zusammenlegen 

der Fachschaften unvorteilhaft wäre

- Weitere Diskussion auf nächste Woche vertagt, Diskussion mit den verschiedenen 

Fachschaften des ZO sollte stattfinden, ein E-Mail Verteiler sollte erstellt und an Giele 
weitergeleitet werden, Unklarheiten bzgl. CATS-Rat sollen geklärt werden 


3. Facebook Anfrage 
- Es soll überprüft werden ob es sich um eine seriöse Anfrage handelt, wenn dies der Fall sein 

sollte, soll die Anfrage entsprechend behandelt werden


4. Sommerfest 
- Kalligraphie AG möchte Schilder erstellen, Vorschlag ‘夏祭’, eventuell soll eine chinesische 

Variante erarbeitet werden

- Keine Fortschritte bzgl. Termin/ Hausmeister


5. Leitfaden 
- Eine Struktur ist in den meisten AKs vorhanden, eine weitere Ausarbeitung wird angestrebt

- In einem Monat sollen Leitfäden mehr oder weniger fertig gestellt sein

- Form (ausformulierte Sätze, oder Stichpunkte) kann relativ offen gewählt werden 


6. Sonstiges 
- Denshi Jisho sollten eigentlich vom Institut gezahlt werden können

- Weitere Diskussionen diesbezügl. vertagt


ende: ca. 14 Uhr




Beschlussliste der Fachschaft für Japanologie: Montag, den 08.05.2018 

Anwesend: Dominik, Oliver, Felix, Adriana, Than, Helen, Sherif, Stefania, Helene, Klemens, Max, 
Sebastian, Andrée, Sami, Florian, Kiyoshi, Michał, Soluna, Jordann, Toni, Juliane, Thai, Adrian (23)


Sitzungsleitung: Dominik

Protokoll: Oliver


	 	 


	 	  Am Montag den 8. Mai, 2018 kam es zu keinen Beschlüssen durch  
die Fachschaft der Japanologie. 



